



## Klaxon : un spectacle époustouflant de la compagnie Akoreacro

publié le 23/04/2015

Les 3ème ont assisté hier soir sous un chapiteau des îles Bourgines au spectacle Klaxon



Les 3ème ont assisté hier soir au spectacle Klaxon de la compagnie Akoreacro.

[Des vidéos](#)

[et ici](#)



Akoreacro - KLAXON (Video Youtube)

[Le site de la compagnie](#)





Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.